

AFSAG ARAUCANIA INFORMA

ACTUALIZA INFORMACIÓN SOBRE SOLICITUD DE SEGURO DE VIDA Y ASIGNACIÓN DE ZONA DE ALTO RIESGO

Estimados socios y socias, como informamos en un comunidado anterior, la Directiva Afsag Araucanía apoyó y se sumó a la iniciativa nacida en la Región del Biobio, específicamente en la Oficina Sag Cañete, donde se solicita un seguro de vida y una asignación de zona de alto riesgo para todos los funcionarios SAG.

Hechas las consultas a CONTRALORIA GENERAL DE LA REPUBLICA, se nos informó que no es posible que el Servicio pague un seguro de vida a los funcionarios, pero sí es posible una asignación por zona de riesgo que puede ser canalizado a través de un aumento en el componente **Asignación de zona.**

Esta petición cuenta hoy con el apoyo de nuestro Presidente nacional Afsag, Elias Araya, y también con el apoyo de la Anef, presidida por don José Perez Debelli.

La carta enviada aún no tiene respuesta de la Autoridad competente, por lo que hacemos un llamado a estar en estado de alerta ante cualquier llamado a movilización.

Sabemos que el camino será largo y difícil, pero con unidad, trabajo en equipo, perseverancia y convicción, lo lograremos.

Afsag Araucanía reitera su disposición en apoyar y representar a todos nuestras socias y socios en todo lo que necesiten para afrontar las situaciones de estrés que produce el trabajar en zonas donde a diario ocurren hechos de violencia rural y alta peligrosidad.

Atte.,

Consejo Regional AFSAG Araucanía

Carlos Espinoza Herrera – Kimberly Cárcamo Pizaro – Juan Paolo Pulgar Veloso 09 de Mayo 2024